

Barco "del aborto" llega a costas mexicanas

Por **Proyecto 40** - Abr 21, 2017



Foto: Internet

El "Women on Waves", "Mujeres sobre olas", ha arribado a las costas mexicanas. Su visita durará tres días, hasta el 23 de abril, ofrece sus servicios a mujeres que deseen un aborto con hasta nueve semanas de embarazo.

Women on Waves es una organización holandesa fundada en 1999, y cuentan con todos los permisos requeridos por México. El barco de esta organización se mantiene en aguas internacionales, por lo cual se rige por la ley holandesa. Los servicios que se brindan siguen los más altos estándares médicos internacionales, además de las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

En México, el aborto es legal en caso de violación sexual, aunque la organización argumenta que "no siempre se cumple para garantizar el acceso a este servicio". En la Ciudad de México, el aborto es legal desde hace diez años, y entre el 2007 y 2015 se interrumpieron 138.792 embarazos de manera legal, según datos de Servicios Internacionales de Asesoría sobre el Embarazo.

